

Regeneracion.

Se publica los sabados y vale la suscripcion EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año... \$5.00 moneda mexicana...

PRECIOS ESPECIALES PARA AGENTES. 100 ejemplares... \$ 3.00 oro...

(Viene de la segunda página.) púca de que el prefecto Pico abandonó el lugar.

Pico, quien además de ser el prefecto, poseía el mejor establecimiento comercial del lugar, perdió toda su propiedad por confiscación.

Como Hebrus habían corrido Pico y sus descendientes esbirros.

Numerosas bandas en el Norte. Las bandas rebeldes aumentan día con día en el estado.

Las avanzadas de López están cerca de Agua Prieta, tal vez a una distancia de tres millas.

Cananea, Amagada. La banda rebelde que capitanea Ricardo Romero apareció repentinamente ante Cananea el miércoles último...

Las defensas del mineral son excelentes, pues en el corazón de la ciudad se levanta una mesa que ha sido fortificada con elevadas murallas de roca.

Sin embargo, los insurgentes están deseosos de dar un repentino asalto y capturar la ciudad.

En Campas, que cayó en poder de la revolución el último domingo, tienen los rebeldes una buena base de operaciones.

El jefe rebelde de este nombre cruzó la frontera americana la semana pasada y anduvo en las calles de Douglas, Arizona, en automóvil.

Aunque el consullido de Díaz puso en juego todos los recursos de que disponía para efectuar su arresto, no lo pudo conseguir.

En la península yucateca también los rebeldes han capturado muchos pueblos. Coholá y Tenabo, con todos sus elementos y no obstante la tenaz resistencia de los defensores, cayeron en poder de la revolución.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

comatepec han pasado grupos pertenecientes a las fuerzas que comanda Tapia. No han atacado dicho punto, pero los federales de guarnición temen de un momento a otro que Tapia los ataque.

YUCATAN. Plantaciones Quemadas. La actividad de los rebeldes yucatecos no decrece, antes al contrario, se redobla.

Con objeto de evitar que los esclavistas obtengan elementos de sus plantaciones, los rebeldes acordaron quemar el mayor número de fincas henequeneras, lo que ha venido sucediendo desde la semana pasada.

Una de las grandes fincas quemadas fué la del gran esclavista Olegario Molina, quien durante muchos años tiranizó al pueblo yucateco.

La plantación de Santa Rosa y la finca Kayal fueron destruidas y los gregos matados por las balas insurgentes.

Oh, Justicia! Tu día ha llegado. ZACATECOAS. Ola Revolucionaria.

Una ola revolucionaria pasa por el suelo que vio nacer a Trinidad García de la Cadena. Grupos tras grupos se lanzan a la revuelta y tienen en continuo jaque a los federales que aun sueñan con el triunfo.

Mexquit del Oro fué tomado por los revolucionarios, sin resistencia de ninguna especie, pues las autoridades se habían escapado al tener la noticia de la aproximación de aquellos.

Yahuahua, Moyahua y Juchipila están también en poder de la revolución. Y aunque la plaza de Tlaltemango fué evacuada por el cabecilla Moya, la captura de San Juan del Teul por la misma fuerza sustituye la pérdida de la primera plaza.

La Toma del Teul. Cuando los habitantes de ésta plaza supieron que Moya iba a tomarla, decidieron levantarse antes y arrojar a las autoridades del poder.

Los hermanos de apellido Caloca, con un puñado de vecinos, se lanzaron a las oficinas públicas, arrestaron a los esbirros y quemaron los archivos.

Cuando Moya llegó a Teul fué recibido con música y cohetes y completó la obra de reivindicación, imponiendo préstamos forzosos a todos los comerciantes que simpatizaban con la dictadura.

A Última Hora. Ya para entrar en prensa nuestro periódico tenemos noticias de los últimos acontecimientos, que en breves líneas referiremos.

Xochihuehuatlán y Huehuetecango en el estado de Guerrero fueron capturados por los rebeldes. Villa Juárez, Pue., al ser evacuado por los insurgentes, fué ocupado por algunos federales.

En los estados del centro, Toluca é Ixtlahuaca no duermen, pues gruesas partidas rebeldes expedicionan en sus alrededores, y el despotismo teme su pérdida.

Cuencamé, Dgo., y Camacho, Coah., siguen en poder de los rebeldes. Las Animas, Tlax., a pesar de los auxilios que envió Próspero Cahuanzi, fué ocupada por los revolucionarios tlaxcaltecos.

En la península yucateca también los rebeldes han capturado muchos pueblos. Coholá y Tenabo, con todos sus elementos y no obstante la tenaz resistencia de los defensores, cayeron en poder de la revolución.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

La marcha triunfal de los rebeldes de Jonacatepec, Mor., no ha parado. Tepalcingo, Tetelilla y San Miguel fueron visitados y limpiados de caballos, armas y monturas.

En Tenango del Aire, Méx., 300 rebeldes después de tomar la plaza, obtuvieron gran número de provisiones y la suma de \$500.00.

Otras victorias revolucionarias se reportan por la prensa de ayer. Agua Prieta y Naco, puntos fronterizos del estado de Sonora, fueron tomados después de reñidas batallas por los rebeldes que comanda el jefe "Red" López.

revolución, aunque costó la vida a uno de los hombres más puros y más nobles que hayamos conocido, Guillermo Stanley, fué la acción de La Mesa, cerca de Mexicali, Baja California. Y los triunfos seguirán viniendo. Después de la toma de los pueblos y distritos, vendrá la toma de las capitales y la Bandera Roja de los desheredados, de los hombres que hemos sido tantos años esclavos del capitalismo y de la tiranía, llegará a ostentarse de uno a otro extremo del país.

Compañeros: la guerra se hace con dinero. Necesitamos poner en ac-

ción nuevos grupos. Muchos compañeros desean lanzarse a la lucha más necesitamos armarlos y equiparlos.

Hagan colectas, consigan dinero, mantengan mítines para agenciar fondos y remitan las cantidades, cuanto antes a esta Junta. Los cañones cuestan sumas enormes, las carabinas y el parque se venden a precios que no son bajos.

Así, si las sumas que necesitamos están listas para fines del mes, gloriosos triunfos esperan a las armas liberales en diversos puntos del país en el curso del próximo mes de Mayo.

ANTONIO DE P. ARAUJO.

Estado ó el mismo Sillón Presidencial.

Las masas obreras votan por el que les presenta el Programa más halagüeño que siempre se reduce a reformas; pero si tocar el fondo de la cuestión que es la abolición del derecho de propiedad individual, derecho que, mientras se le deje en pie, constituirá el fundamento sólido del pesado edificio de la tiranía política.

Se engañan los que creen que Díaz es el verdadero tirano que ha hecho la desgracia de los mexicanos. Porfirio Díaz es el representante de la clase rica, como lo es todo gobernante. Pero se me dirá: si Díaz es el representante de la clase rica, ¿por qué Madero, que es rico, está contra Díaz? Es fácil contestar a esa pregunta.

Bien sabido es que un determinado número de individuos lograron acaparar en México todos los mejores negocios. Esos individuos son designados con el nombre de los "científicos". Por ese hecho se verificó en el seno de la burguesía misma una división. Los burgueses a quienes no tocaron algunos negocios ó les tocaron los más malos se rebelaron contra los burgueses que habían atrapado los mejores, que son los llamados "científicos".

Mientras los "científicos" no habían hecho el monopolio de los grandes negocios, Madero y todos los burgueses que están con él en el actual movimiento revolucionario, no habían pensado siquiera en hacer una oposición pacífica a Porfirio Díaz que es el instrumento de los "científicos". Madero explotaba tranquilamente a los desheredados peones de sus haciendas; Vázquez Gómez vivía a sus anchas explotando su profesión de Médico y obteniendo su sueldo del Dictador; Sánchez Azcona disfrutaba de sueldo como Diputado; Carranza explotaba a la clase trabajadora de Cuatro Ciénegas y hasta era Senador, y por el estilo, los burgueses maderistas pasaban vida tranquila explotando a la clase trabajadora ora como dueños de fábricas, minas ó haciendas, ora como comerciantes ó como simples saqueadores del Erario de la Nación y de los Estados; pero como los "científicos" no solamente acapararon los mejores negocios sino que, gracias a la influencia que ejercían sobre el Dictador, acapararon para sus favoritos los mejores puestos en la administración pública de la federación y de los Estados, la burguesía y los políticos que no podían medrar a sus anchas, rechazaron los huesos que se les tiraban é hicieron la oposición premiarmente a los "científicos" y sin tocar para nada al Dictador, a quien, por el contrario, colmaban de adulaciones, muchas de ellas las más bajas. Le rogaban al Dictador Díaz que se desembarazase de esa gavilla de ladrones de frac— así llamaban a los "científicos" en sus periódicos— que lo tenían dominado. Desconocían los prohombres del ahora maderismo, que fué en un tiempo reyismo, una verdad que solo conocemos los libertarios: que los gobernantes no son otra cosa que el juguete de los capitalistas. Madero mismo, en su mamarracho conocido bajo el nombre "La Sucesión Presidencial" adulaba rastrosemente al viejo mencealo contra el cual está ahora en abierta rebelión.

Díaz, naturalmente, no les hizo aprecio y los "científicos" continuaron dominando los negocios y la política. Entonces, deshechos los burgueses que no lograban las mejores tajadas en el desbarajuste dictatorial, la emprendieron también contra Díaz. Recuerdese que todavía en 1906, cuando el compañero Prisciliano G. Silva fué a ver a Madero en su casa de San Pedro de las Colonias para que le facilitase armas con que tomar a Torreón, Madero se espantó y habló acerca de Díaz en términos encomiásticos, diciendo, además, que le repugnaban los derramamientos de sangre. Es que, todavía entonces, abrigaba la esperanza de que Díaz diera un puntapié a los "científicos".

Esto demuestra que los maderistas no se están sacrificando por el bienestar del pueblo, sino por el bienestar de su clase: la rica. Mientras tuvieron negocios é influencia sobre el Dictador, eran sus perros más fieles. Los "científicos" les arrebataron de los

hoyos las lonjas más ricas, y no tuvieron otro recurso que la rebelión. Es la historia de todas las revoluciones netamente políticas: una parte de la burguesía que se vuelve contra la otra parte más privilegiada. Y la burguesía, en todos los tiempos, se ha aprovechado del descontento que siempre existe entre la clase pobre, para arrastrarla a los campos de batalla. La burguesía se cuida bien de decirle a la clase pobre: tú sufres. No lo dice sino cuando tiene necesidad de la sangre y del sacrificio de los humildes. Pero si dice a los humildes que sufren, no presenta, en cambio, una fórmula clara de redención. La burguesía habla en general de libertad, de tiranía, de injusticia, de felicidad; pero no dice a las pobres masas populares que su sufrimiento proviene de la desigualdad social, esto es, del hecho de que haya ricos que tienen todo lo necesario para la vida, y aún lo que no es necesario, en abundancia, mientras los pobres carecen de lo más indispensable para satisfacer las necesidades más imperiosas. Eso sí no lo dice la burguesía, sencillamente porque lucha por el beneficio de su clase y no por el beneficio de la clase trabajadora.

La clase pobre no debe seguir a Madero. La clase pobre debe unirse bajo la Bandera Roja del Partido Liberal Mexicano. Si los trabajadores se unen a Madero, no hacen otra cosa que sacrificarse por el interés de la clase rica. El Partido Liberal Mexicano es el único que lucha por el interés de la clase pobre porque es el único que está resuelto a arrebatar la tierra y los instrumentos de trabajo de las manos de los ricos, para darse los a los pobres.

Muchos dicen: tiremos a Díaz, que ya después, bajo un gobierno bueno, iremos conquistando mejoras para la clase trabajadora. Esos individuos ó son unos ignorantes de marca mayor que no conocen lo flusorio de las mejoras ó unos charlatanes a quienes hay que dar la espalda.

Para alcanzar una mejora, por ejemplo, el saneamiento de las fábricas, talleres, minas ó otros lugares de trabajo, se necesitan largas campañas por medio de la prensa, en el Congreso, en el club, y al ponerse en vigor la tal mejora, los burgueses se dan maña para sobornar a los inspectores que envía el gobierno para darse cuenta del estado de esos lugares de trabajo, y resulta que todos están en el más perfecto orden; pero suponiendo que los inspectores fuesen honrados, cosa difícil de realizarse entre los funcionarios públicos, y que los burgueses tuvieran por fuerza que sanear sus antros de explotación, entonces se vengarían de sus obreros rebajándoles los salarios para no perder lo que hubieran gastado en cumplimiento de la ley.

Se consigue un decreto sobre alza de salarios y disminución de las horas de trabajo? Entonces los burgueses se desquitan subiendo el precio a las mercancías. ¿Se decreta la rebaja de los precios de las mercancías? Entonces lo adulteran todo para sacar ventaja. Y así, contra cada decreto paternal, se opondrían la astucia y la voracidad de la burguesía.

Las leyes económicas no pueden ser destruidas con decretos gubernamentales. Mientras se reconozca el derecho de propiedad individual, el proletariado será esclavo de las clases ricas é intelectuales.

Hay, pues, que ir directamente al objeto: tomar la tierra y los instrumentos de trabajo para que sean de todos. Y hay que comprender, además, que ningún gobierno podrá verificar ese milagro, porque los gobernantes son los representantes de la burguesía. Tenemos, los desheredados, que tomar posesión de lo que nos pertenece por medio de la fuerza.

NO OLVIDÉIS. Los Compañeros Pedro Perales, Juan B. Rosales, Tomas Labrada y Julio Mancillas trabajan activamente por la Causa del Partido Liberal Mexicano.

Dichos compañeros son antiguos se han deslumbrado con el oro del maderismo por ser hombres de vergüenza y estar convencidos de la nemibros del Partido Liberal que no cesará de la emancipación social del proletariado sea un hecho. Todos ellos tienen sus documentos necesarios para darse a reconocer.

No olvidéis sus nombres y prestades vuestra ayuda en los lugares que toquen en su gira de propaganda por la causa del Partido Liberal, y estad seguros que al ayudarnos ayudáis a vuestra propia liberación.

Señaldarlos, compañeros y compañeras, y el triunfo será nuestro.

IMPORTANTE. Ponemos en conocimiento de nuestros compañeros que el Sr. Antonio Norzagaray no tiene ya representación de su clase: la rica. Mientras tuvieron negocios é influencia sobre el Dictador, eran sus perros más fieles. Los "científicos" les arrebataron de los

hoyos las lonjas más ricas, y no tuvieron otro recurso que la rebelión. Es la historia de todas las revoluciones netamente políticas: una parte de la burguesía que se vuelve contra la otra parte más privilegiada. Y la burguesía, en todos los tiempos, se ha aprovechado del descontento que siempre existe entre la clase pobre, para arrastrarla a los campos de batalla. La burguesía se cuida bien de decirle a la clase pobre: tú sufres. No lo dice sino cuando tiene necesidad de la sangre y del sacrificio de los humildes. Pero si dice a los humildes que sufren, no presenta, en cambio, una fórmula clara de redención. La burguesía habla en general de libertad, de tiranía, de injusticia, de felicidad; pero no dice a las pobres masas populares que su sufrimiento proviene de la desigualdad social, esto es, del hecho de que haya ricos que tienen todo lo necesario para la vida, y aún lo que no es necesario, en abundancia, mientras los pobres carecen de lo más indispensable para satisfacer las necesidades más imperiosas. Eso sí no lo dice la burguesía, sencillamente porque lucha por el beneficio de su clase y no por el beneficio de la clase trabajadora.

La clase pobre no debe seguir a Madero. La clase pobre debe unirse bajo la Bandera Roja del Partido Liberal Mexicano. Si los trabajadores se unen a Madero, no hacen otra cosa que sacrificarse por el interés de la clase rica. El Partido Liberal Mexicano es el único que lucha por el interés de la clase pobre porque es el único que está resuelto a arrebatar la tierra y los instrumentos de trabajo de las manos de los ricos, para darse los a los pobres.

Muchos dicen: tiremos a Díaz, que ya después, bajo un gobierno bueno, iremos conquistando mejoras para la clase trabajadora. Esos individuos ó son unos ignorantes de marca mayor que no conocen lo flusorio de las mejoras ó unos charlatanes a quienes hay que dar la espalda.

Para alcanzar una mejora, por ejemplo, el saneamiento de las fábricas, talleres, minas ó otros lugares de trabajo, se necesitan largas campañas por medio de la prensa, en el Congreso, en el club, y al ponerse en vigor la tal mejora, los burgueses se dan maña para sobornar a los inspectores que envía el gobierno para darse cuenta del estado de esos lugares de trabajo, y resulta que todos están en el más perfecto orden; pero suponiendo que los inspectores fuesen honrados, cosa difícil de realizarse entre los funcionarios públicos, y que los burgueses tuvieran por fuerza que sanear sus antros de explotación, entonces se vengarían de sus obreros rebajándoles los salarios para no perder lo que hubieran gastado en cumplimiento de la ley.

Se consigue un decreto sobre alza de salarios y disminución de las horas de trabajo? Entonces los burgueses se desquitan subiendo el precio a las mercancías. ¿Se decreta la rebaja de los precios de las mercancías? Entonces lo adulteran todo para sacar ventaja. Y así, contra cada decreto paternal, se opondrían la astucia y la voracidad de la burguesía.

Las leyes económicas no pueden ser destruidas con decretos gubernamentales. Mientras se reconozca el derecho de propiedad individual, el proletariado será esclavo de las clases ricas é intelectuales.

Hay, pues, que ir directamente al objeto: tomar la tierra y los instrumentos de trabajo para que sean de todos. Y hay que comprender, además, que ningún gobierno podrá verificar ese milagro, porque los gobernantes son los representantes de la burguesía. Tenemos, los desheredados, que tomar posesión de lo que nos pertenece por medio de la fuerza.

NO OLVIDÉIS. Los Compañeros Pedro Perales, Juan B. Rosales, Tomas Labrada y Julio Mancillas trabajan activamente por la Causa del Partido Liberal Mexicano.

Dichos compañeros son antiguos se han deslumbrado con el oro del maderismo por ser hombres de vergüenza y estar convencidos de la nemibros del Partido Liberal que no cesará de la emancipación social del proletariado sea un hecho. Todos ellos tienen sus documentos necesarios para darse a reconocer.

No olvidéis sus nombres y prestades vuestra ayuda en los lugares que toquen en su gira de propaganda por la causa del Partido Liberal, y estad seguros que al ayudarnos ayudáis a vuestra propia liberación.

Señaldarlos, compañeros y compañeras, y el triunfo será nuestro.

IMPORTANTE. Ponemos en conocimiento de nuestros compañeros que el Sr. Antonio Norzagaray no tiene ya representación de su clase: la rica. Mientras tuvieron negocios é influencia sobre el Dictador, eran sus perros más fieles. Los "científicos" les arrebataron de los

Notas al Vuelo

Leo en el periódico "El Paso del Norte": "El Sr. Antonio I. Villarreal, que antes pertenecía al Partido Liberal, ha salido de aquí para el campo revolucionario con una partida de 175 voluntarios y VAN A UNIRSE CON MADERO."

Esse solo hecho basta para probar que Villarreal no puede ser un soldado del proletariado, sino un esbirro del capitalismo.

Antes de salir escribió una especie de Manifiesto en que me colma de injurias, me hace víctima de las más groseras calumnias que no perderé el tiempo en refutar.

Si me pusiera a refutar todas las majaderías que echan a volar los organillos maderistas, ó sea la prensa burguesa, no habría espacio en REGENERACION para la propaganda de nuestros principios.

De tiempo en tiempo iré flagelando a todos los defensores de la burguesía.

En recientes telegramas procedentes de la ciudad de México, se dice que el Dictador tiene fuertemente resguardado el camino de México a Veracruz para poder transportarse sin ser molestado, a dicho puerto y de ahí tomar un barco y largarse para Europa.

Es que el desdichado Dictador ha de ver en sueños la tragedia del Cerro de las Campanas.

Evaristo Madero, el patriarca de la familia Madero, dejó a la familia la friolera de TREINTA MILLONES DE PESOS. Evaristo Madero acaba de morir.

Treinta millones son bastantes para comprar fusiles; sin embargo, los organillos maderistas, entre ellos el periodiquito de Paulino Martínez, se desgañitan pidiendo dinero para el fomento de la insurrección de Madero.

Los liberales pedimos dinero a gritos también; pero somos los pobres, somos la plebe, no contamos con millones, pero ni siquiera con miles de pesos. ¿Quiénes son los explotadores del pueblo? ¿Los millonarios que después de haber acumulado tanto dinero explotando a los peones y a los obreros piden todavía dinero para la Revolución ó los pobres que no tenemos ni en qué caernos muertos?

El trabajador es un limón: cuando el burgués lo ha dejado sin jugo, lo arroja a la basura.

Porfirio Díaz, por no decir otra cosa a los pobres esclavos que está enviando al matadero por sostenerse en el poder, manifiesta en el informe que rindió a las Cámaras Legislativas el primero de Abril: "Se complace el Ejecutivo en aprovechar esta ocasión para tributar un público homenaje a la lealtad y al valor del soldado mexicano."

¡Lealtad! cuando se pasan a las filas insurgentes aprovechando la primera oportunidad. ¡Valor! cuando un puñado de liberales inflige derrotas vergonzosas a los soldaditos del gobierno.

Dice un periódico que al entrar a Mezquit del Oro, Zacatecas, una fuerza maderista, lanzaba con furiosos gritos: ¡Viva nuestra señora de Guadalupe! ¡Viva Madero! Agrega el mismo periódico que, después de haber oído misa la fuerza maderista se retiró de la población.

Esto indica que Madero está apo-

ado por el clero, é indica, también, que solo pueden seguirlo las turbas más ignorantes, las que están dominadas por el fralle, las que elenten miedo delante de la autoridad, las que creen que los ricos son los segundos padres de los pobres.

RICARDO FLORES MAGON.

Gran Parada

Los Angeles, Cal., Abril 2 de 1911. A. L. Figueroa, Ciudad.

Compañero: Tengo el gusto de manifestarle en el nombre de la Local de Jornaleros Unidos No. 1397, que en sesión ordinaria celebrada en esta fecha se acordó que se solicite de Ud. darle cabida en las columnas de REGENERACION en los números 32 y 33, a la cordial invitación que por medio de las presentes líneas hacemos al pueblo trabajador hombres y mujeres, para que se unan con nosotros en una gran manifestación pública que tendrá lugar el sábado 15 del presente mes a las 7 y media de la noche en esta ciudad, con el objeto de demostrar la satisfacción que nos causa que las mujeres trabajadoras hayan obtenido la jornada de 8 horas y aumento de salario, cuyas mejoras serán puestas en vigor en menos de veinte días.

El centro de reunión será de la calle Maple y 5a. hacia Main sobre la 5a., y de ahí se dirigirá la comitiva a Fiesta Park donde se celebrará un Gran Meeting alusivo.

Deseándole salud, quedo como siempre su amigo.

G. M. VIRAMONTES, Srio.

MEETING DE PROPAGANDA Los Compañeros del Grupo REGENERACION de esta Ciudad darán un Gran Meeting de Propaganda el próximo Domingo 16 a las 3 de la tarde en el Italian Hall, esquina de las calles Macy y Main al norte.

¡Hablarán en dicho Meeting los Compañeros A. M. Ojeda, Felipe Purroña, Félix Vivas y Julio Mancillas, tratando cada quien sobre distintos, interesantes é instructivos temas, y desarrollando ideas que todo obrero ansioso de progresar moral y materialmente debe conocer, sin distinción de sexos hombres y mujeres, porque el problema de la vida, es decir el modo de encontrar cómo tener pan en abundancia y vestidos y casas para todos, no sólo interesa al hombre, no es el hombre solo quien debe resolverlo y quien pueda resolverlo, sino que necesita de la ayuda de la compañera, de la madre de sus hijos, de la que seguirá produciendo esclavos mientras ella sea una esclava, pero que dará hijos libres tan pronto como ella misma se independice y sepa el camino a la libertad. Venid a ilustraros, compañeros y compañeras, si queréis aprender cómo dejar de ser víctimas del hambre y de la miseria.

MITIN EN OAKLAND. La noche del domingo 9 de Abril se efectuó en la Dietz Opera House en Oakland, Cal., un mitin a favor de la revolución que el proletariado mexicano está defendiendo en México.

Hablaron el historiador Austin Lewis, el compañero Antonio de P. Araujo, William McDevitt, candidato para mayor en la boleta socialista en San Francisco, Cal., y el escritor John Kenneth Turner, autor de la obra "México Bárbaro".

El monto total de la colecta hecha montó a cerca de cien pesos.

Mexico Barbaro

EN INGLES \$1

Por John Kenneth Turner Explicando el por que de la

Revolucion Mexicana

El Precio de Este Libro Famoso es \$1.50

Por Algunos Dias Podemos Darlo en UN PESO

Direccion "Regeneracion," 519 1/2 E. 4th Street Los Angeles, Calif., E. U. de A.

El Progreso Restaurant

José Sanroman, Prop. FABRICA DE TAMALES, MOLINO DE MAIZ Y TORTILLAS.

Toda clase de comidas al verdadero estilo mexicano.

229 ALISO STREET Los Angeles, Cal.

REGENERACION OBRERA

AGENCIA DE PERIODICOS Y LIBROS Pedimos al publico y a la Prensa Libertaria del mundo que manden sus ordenes a SALVADOR MEDRANO P. O. Box 511, Oxnard, Cal.

DOCTOR A. R. GOMEZ

Especialista en enfermedades de las senoras y todas las enfermedades como crónicas.

OFICINAS: 114 South Spring St. TELEFONO: Main 2127. HORAS DE OFICINA: De 9 a 12 en la mañana. De 2 a 6 en la tarde. Domingos: de 10 a 12 m.

AGENCIA MEXICANA DE ENCARGOS. Proprietario: B. M. GUERRERO. Vendo toda clase de mercancías que el obrero mexicano pudiera necesitar. Calzado para señoras y para caballeros, sombreros, ropa etc. Favorezca con sus órdenes esta casa, donde se habla español, y se salvará de engaños ó fraudes.

Direccion: 641 Chamber of Commerce Bldg. LOS ANGELES, CAL.